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PALABRAS DE RENÉ GÓMEZ MANZANO 

Señores y señoras. Distinguidos compatriotas y amigos de los Estados Unidos y de otros países que participan
en este Congreso de la Asociación para el Estudio de la Economía Cubana, más conocida por sus siglas en in-
glés ASCE. 

Es un honor para mí dirigirles la palabra. Mi nombre es René Gómez Manzano. Soy el presidente desde su fun-
dación de la Corriente Agramontista, agrupación de abogados independientes que es una de las organizaciones
adscritas a la Asamblea para Promover la Sociedad Civil, empeño éste al frente del cual se encontraba una des-
tacada colaboradora de los trabajos de la ASCE, la colega Marta Beatriz Roque Cabello que lamentablemente
no puede dirigirles ahora la palabra porque como se sabe está sometida desde hace meses a una arbitraria e in-
justa prisión. Este empeño de la Asamblea para Promover la Sociedad Civil está siendo encabezado en este mo-
mento por el Profesor Félix Antonio Bonne Carcassés y el que les habla, René Gómez Manzano, colabora con
el Profesor Bonne en todos estos trabajos de la Asamblea para Promover la Sociedad Civil. 

Yo quisiera ante todo señalar que considero que es un trabajo serio y útil, y sobre todo constante, el que realiza
esta Asociación para el Estudio de la Economía Cubana. De manera que los felicito por ésto y los exhorto a
continuar en esta labor, cosa que estoy seguro continuarán haciendo como demuestran con este Congreso que
como cada año están celebrando en este momento. 

Lamento esta circunstancia de que por razón de la prisión, repito arbitraria e injusta, que está sufriendo Marta
Beatriz Roque Cabello, me vea obligado a ser yo quien les dirijo este mensaje. Máxime cuando aparte de esta
circunstancia de estar privada de libertad, de una manera totalmente contraria a derecho, a esto se suma el pési-
mo estado de salud que está confrontando en estos momentos la hermana Marta Beatriz, lo que se sabe ha con-
ducido a que tenga que ser trasladada a un hospital, incluso a la sala de terapia intensiva e intermedia del Hos-
pital Militar de la Habana. 

Sé que ustedes tienen presente a Marta Beatriz, quien era y estoy seguro en lo adelante seguirá siendo una cola-
boradora muy activa de los trabajos de la ASCE. En nombre de ella y de la Asamblea para Promover la Socie-
dad Civil, les agradezco la preocupación que sé que tienen por ella misma y por los restantes presos políticos cu-
banos. 

Les deseo éxitos en la importante tarea que están realizando. Les agradezco esta oportunidad y que Dios nos
bendiga a todos. Muchas gracias. 




